

Barranquilla, 31 de julio 2023



**ASAMBLEA**  
DEL ATLÁNTICO  
*Construyendo entre Todos!*

## Comunicado a la opinión pública

Tras la captura del diputado Nicolás Petro, la Asamblea del Departamento del Atlántico expresa su solidaridad con la familia del actual diputado. Asimismo, confía en que las autoridades judiciales competentes determinen su responsabilidad en el proceso penal que se inicia en su contra. Esta corporación respeta y apoya la independencia del poder judicial.

La Asamblea Departamental ratifica su compromiso de seguir colaborando con las autoridades que así lo requieran y espera que el actual vicepresidente de la mesa directiva pueda aclarar los hechos de los cuales se le acusa.

Finalmente, ratificamos a la opinión pública que la Duma Departamental se encuentra a la espera de la decisión jurídica de las autoridades competentes en el caso de Nicolás Petro para dar aplicación a la Ley 2200 de 2022 en lo que corresponda.

**WELFRAN MENDOZA TORRES**

Presidente Asamblea Departamental Del Atlántico

**ASTHON CABRERA DAVID RAMON**

Segundo vicepresidente

**JORGE MARIO CAMARGO PADILLA**

Secretario General